
 

“Año del fortalecimiento de la soberanía nacional” 

 

AGENDA  

 
 

COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA ENCARGADA DE REALIZAR 
TRABAJO EN CONJUNTO CON LA COMISIÓN NACIONAL PARA EL 

DESARROLLO DE VIDA SIN DROGAS (DEVIDA) Y LAS ENTIDADES DEL 
ESTADO PERUANO 

 
PERIODO ANUAL DE SESIONES 

2021-2022 

 

TERCERA SESIÓN ORDINARIA 

 

 

Fecha: Viernes 01 de julio de 2022  

Hora: 10:00 horas  

Modalidad Semipresencial: Sala Nº4 Martha Hildebrandt Pérez-Treviño- 

Edificio Víctor Raúl Haya de la Torre, Congreso de la República / Plataforma 

Microsoft TEAMS. 

 

 

1.- DESPACHO 

 

2.- INFORMES 

 

3.- PEDIDOS 

 

4. ORDEN DEL DÍA 

 

 

4.1.- Señor Juan Carlos Galdós Tejada, presidente del  Directorio de la 

Empresa Nacional de la Coca S.A. (ENACO).  

ACOMPAÑA AL SEÑOR Juan Carlos Galdós Tejada,  El señor Gustavo 

Gabriel Vargas Castillo y el señor Ángel Gilmer Ccari Galindo, miembros 

del Directorio.  

 
 
 
 

COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA DEVIDA 



 
 
Temas: 

 

 El Presidente del Consejo de Ministros, Aníbal Torres, anunció la 
reestructuración de ENACO, por afrontar una sostenida pérdida en el 
mercado legal de la coca. La  iniciativa plantea cambiar el marco legal 
de la hoja de coca y hacer un nuevo padrón. ¿Cómo va el proceso de 
reestructuración de ENACO anunciado por el Ejecutivo? 

 El Ejecutivo pretendería comprar las más de 160 mil toneladas de hoja 
de coca (legal e ilegal) que producen los productores cocaleros en el 
Perú.  ¿Cuál es el presupuesto destinado por el ejecutivo?. 

 ¿Cuántas toneladas de hoja coca compra ENACO de las 12 mil 
toneladas métricas que se estima para el consumo tradicional e 
industrial?  ¿ cuánto y a qué precio compra la arroba de hola de coca 
ENACO?. 

 DEVIDA propone la necesidad de crear una instancia estatal regulatoria 
que reemplace a ENACO. 

 Número de agricultores registrados a la fecha en el padrón de cocaleros 
de ENACO, y cuantas familias estarían realizando el cultivo ilegal de la 
hoja de coca en el país. 

 Información de los mercados internacionales que están adquiriendo 
legalmente la producción de la hoja de coca (cantidades). 
 
 

4.2.- Invitado Jorge Pérez Rubio, Presidente de la Asociación Interétnica 

de Desarrollo de la Selva Peruana AIDESEP- siendo representado por las 

Señoras, Jessica Quiroz Ruíz, Abogada de AIDESEP, Tabea Casique 

Coronado y Nelsith  Sangama Sangama.  

 

 

Temas: 

 

 Información sobre el Incremento de los cultivos de hoja de coca en las 

zonas de concesión, zonas protegidas y territorios indígenas. 

 

 ¿Cuenta usted con información de que carteles del narcotráfico estarían 

operando en la Amazonia peruana?.  

 



 ¿Maneja usted información estadística de las víctimas mortales 

(población indígena) causadas por el narcotráfico?. 

 

 ¿Tiene usted información si el Proyecto Especial de Control y Reducción 
de Cultivos Ilegales en el Alto Huallaga (Corah), continua trabajando en 
la erradicación de los cultivos de hoja de coca en la Amazonia?. 

 

 ¿Tiene usted conocimiento si el Ministerio del Interior y la Comisión 
Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA) está realizando 
los  trabajos focalizados (lucha contra el narcotráfico, y  la erradicación 
de los cultivos ilegales de hoja de coca) en la Amazonia?. 

 

 ¿Existe algún plan de trabajo para enfrentar al narcotráfico y la 

expansión de los cultivos de hoja de coca, entre las comunidades 

indígenas, DEVIDA, los gobiernos regionales y el ejecutivo? 

 

 

 

 

Lima, 28 de junio de 2022 

 


